
１.　真実かどうか。
２.　みんなに公平か。
３.　好意と友情を深めるか。
４.　みんなのためになるかどうか。

四つのテスト
言行は　これに照らしてから

●例会場　ホテルサンルート室蘭
●例会日　毎週火曜日　12：30　P.M.
●事務所　室蘭市中島町2丁目28-6
●電話　0143-45-6569　●FAX　0143-50-6578
●URL  http://murokita-rc.org/
●E-mail  mur-n.rc@athena.ocn.ne.jp

各種記念日

ニコニコＢＯＸ

１．内池眞人国際奉仕委員長より
　　今年度はポリオプラスに 1,500 ドルロータ
リー財団に寄付いたしました。残り 64,969
円は次年度へ繰り越します。ご協力ありがと
うございます。

１．国際ロータリー日本事務局より
　 ロータリーレートの変更のお知らせが来て
おります。

幹事報告

委員会報告

現　在　＄１＝102円
今月のロータリーレート

出席報告

会員数
出席率

42名
78.57％

出席者数
欠席者数

33名
9名

米塚　豊（一年間無事過ごせました）
本間　信（一年間無事に幹事させて頂きました）
藤井徹也（展示会大盛況でした）
菅原正明（親睦活動委員会一年間楽しかったです。
皆様ありがとうございました）
小野寺浩二（ゴルフ同好会コンペで準優勝しました）
川本康裕（赤平でローターアクト地区協議会に出席
し感動してきました）
内池秀光（経営報告会無事終了しました）

２０１6年7月5日（火）　第2148回　例会

●７月は○○○○月間です。

第2510地区　日本（DISTRICT 2510 JAPAN）　●会長：徳永　賢二　●幹事：菅原　義男　●編集：クラブ管理運営委員会

2016～2017年度　国際ロータリーテーマ

ROTARY SERVING HUMANITY
　「人類に奉仕するロータリー」
　　　　2016～2017年度 ＲＩ会長　ジョンF. ジャーム

室蘭北ロータリークラブ会報

6月末までのワンコインボックスの累計は

Thanks for your warm support

One Coin Box
42,734円

結婚記念日　三村　博通 会員　６月28日

本日のプログラム 前回例会の報告

次回の予定プログラム

第2147回（6月28日）例会記録

結婚記念日　斉藤　　崇 会員　６月29日

人類に
奉仕する
ロータリー

室蘭岳

洋食ランチ（チキンカレー、コンソメ
スープ、サラダ、果物）

本日献立 和食ランチ（かき揚げ丼、味噌汁、漬物）

徳永　賢二 会長

次週献立予定

徳永　賢二 会長

『各委員会活動計画発表』

『新会長挨拶』
『各委員会活動計画発表』

※例会終了後、定例理事会を開催致します。



前回例会のプログラム

『2015-2016年度最終夜間例会・役員退任挨拶・出席100％表彰』

クラブ管理運営委員会・出席委員会・親睦活動委員会

会長　米塚　　豊
　この一年間、会員の皆様の暖かい支えで、任期を終え
る事が出来ます。
　もともと私は硝子のように無色透明、無味無臭、人畜
無害の壊れやすい男ですから、皆様の上に立って強い
リーダーシップを発揮するタイプではありません。年度
初めに私の活動方針を皆様に説明しただけであります。
あとは何も言わなくても、それぞれの役員、理事、各委
員長さんは自主的に私の方針に沿って活動していただ
いたと思います。ありがとうございます。
　そして、これがロータリークラブ組織の素晴らしさ
なのだと思いました。
　この一年間、色々と勉強させていただきました。
　私も年間の小さな目標を立てました。それはホーム
１００％出席でした。仕事はもちろん他の組織のスケ
ジュールも全て火曜日を外してもらいました。順調に進
んでましたが一度だけ、４月に入院してしまいまして、
火曜日の午後に退院いたしました。４月２６日のその日
がちょうど夜間例会でしたので、なんとかホーム１０
０％を達成する事ができました。
　この一年間事務局の志水さんには大変お世話になり
ました。ありがとうございます。
　最後に一番お世話になったのは、本間幹事です。一年
間本当に、私の面倒を見ていただきました。日曜以外は
ほとんど私の会社に来ていただき打ち合わせを致しま
した。２、３日来ないと、うちの家内はどうしたの病気に

なったのと大変でした。年度の初めに、白髪コンビで一
年間よろしくと言いましたが、気のせいか、私の髪が少
し黒くなり本間幹事はより白くなったようです。本間幹
事には本当にご苦労をおかけしました。おかげさまで
無事、会長の職務を終えることができます。
　私の襟の会長バッジをお返しする時が来ました。
　会長経験者以外はあまりご存じないと思いますが、
皆さんの襟バッジとは少し違います。見えないぐらい
小さな字で「ロータリープレジデント」と書かれていま
す。
　一年間、誇りを持ってこのバッジを付けさせていた
だきました。皆様本当にありがとうございました。

幹事　本間　　信
　最初に、室蘭北ロータリー会員の皆様に、一年間幹事
として私にご協力・ご指導いただいた事に心より感謝
申し上げます。本当にありがとうございました。
　私といたしましてはこの一年、足りない事、又言葉足
らずであった事も多々あったと思いますが、何とか米
塚会長のもと幹事の役割を果たせたのではないかと
思っておりますが、皆さんの私の評価はこの先何年か
後に出るものと思っております。
　この一年の経験全てをこれからの室蘭北ロータリー
への活動に少しでも力になればと思っております。
　本当に良い経験をさせて頂いた事に改めて感謝させ
て頂き、退任の挨拶と致します。

◆退任挨拶◆



【出席率100％表彰】　２２名表彰

【特別表彰】　ホームクラブ100％達成

猪俣　英二 会員
太田　義則 会員・西野　義人 会員

及川　　力 会員・加藤　栄吉 会員・本間　　信 会員
村井　幺乙 会員・米塚　　豊 会員

１ 年 目

徳永　賢二 会員・本間　　信 会員
２ 年 目

菅原　義男 会員・米塚　　豊 会員
３ 年 目

菅原　正明 会員
４ 年 目

赤崎　幸三 会員
５ 年 目

齊藤　俊一 会員
６ 年 目

松田　博文 会員
７ 年 目

９ 年 目

内池　眞人 会員・西尾　静枝 会員２ １ 年 目

松島　　茂 会員・村井　幺乙 会員２ ２ 年 目

斉藤　　崇 会員・廣瀬　　禎 会員２ ４ 年 目

笹谷　豊明 会員２ ６ 年 目

加藤　栄吉 会員２ ７ 年 目

及川　　力 会員３ １ 年 目

川本　康裕 会員３ ２ 年 目

澤山　　豊 会員３ ５ 年 目

◆１００％出席表彰◆



◆懇親会◆


